

Regierungsrat

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
www.so.ch

An den
Regierungsrat des Kantons Aargau
5001 Aarau

29. Juni 2004

Vorabklärungen für die Fusion der Stadt Aarau mit der Gemeinde Eppenberg-Wöschnau; Schreiben vom 12. Mai an den Gemeinderat der EG Eppenberg-Wöschnau

Sehr geehrter Herr Landamman
sehr geehrte Regierungsmitglieder

Mit Erstaunen haben wir von Eurem Brief an den Gemeinderat Eppenberg-Wöschnau vom 12. Mai 2004 erfahren. Mit Eurem Vorgehen habt Ihr Euch in Widerspruch zu freundeidgenössischen, vor allem auch freundnachbarlichen Übungen und Gebräuchen in unserem föderalistischen System gestellt.

Euer Vorgehen, in einer so delikaten Angelegenheit mit einer unserer Gemeinden in Kontakt zu treten, ohne uns auch nur zu informieren, kommt einem unfreundlichen Akt gleich. Besonders befremdend wirkt, dass Ihr schon im ersten Kontakt mit der Gemeinde, Eure Bereitschaft zur Ausarbeitung einer Botschaft an den Grossen Rat aussprecht. Denn der Weg bis dahin ist, was Euch und Eppenberg-Wöschnau bekannt ist, ein weiter.

Wir erwarten darum von Euch eine unverzügliche Klärung der Situation.

Mit freundlichen Grüssen

sig.
Ruth Gisi
Frau Landammann

sig.
Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

